



Daniel Borrego, Emilio Galán, Daniel Hernández Ruipérez, Juan Jesús Cruz, Ignacio Sánchez Galán, Rubén Sánchez y Roald Schoenmakers. | BARROSO

Galán aboga por reindustrializar el país para impulsar el crecimiento económico

El empresario se muestra convencido de que el binomio empresas-innovación es el gran motor para crear empleo ■ El Parque Científico contará a fin de año con 650 trabajadores

B.F.O. | SALAMANCA

Ignacio Sánchez Galán, presidente del Consejo Social de la Universidad, abogó ayer por seguir impulsando el crecimiento económico de manera sostenible. “Y para eso es fundamental avanzar en la reindustrialización o en el renacimiento industrial, que suena más moderno y engloba el mundo digital”, dijo en la entrega de los Premios Sociedad Civil 2014.

Los premios del Consejo Social

de la Universidad han distinguido en esta edición la labor de Juan Jesús Cruz, catedrático de Oncología Médica, por el esfuerzo continuado desde 1984 para mejorar los tratamientos y la calidad de vida de los pacientes oncológicos. También a dos empresas del Parque Científico, a BeOnPrice (que permite a los hoteles proponer la tarifa más competitiva) y Súmate Marketig Online, que ayuda a las webs a escalar puestos en los prin-

El rector recalca que no hay inversión más rentable que la que se realiza en investigación y educación

cipales buscadores.

El rector Daniel Hernández Ruipérez avanzó que para finales de año se contará con 650 personas empleadas en el Parque Científico. “Es una cifra alentadora”, dijo, “pero seguiremos trabajando para mejorarla y demostrar a la sociedad que no hay inversión más rentable que la que se realiza en investigación y educación”. El rector añadió que el tejido empresarial no está demasiado internacio-

nalizado y España se encuentra a la cola de los países europeos en cuanto a comercio exterior en productos de alta tecnología.

Galán se mostró convencido de que el binomio empresas-innovación es el gran motor tractor para crear empleo y desarrollo económico, al tiempo que señaló que la Universidad de Salamanca hace todo lo posible por fomentar el espíritu emprendedor y la transferencia tecnológica.